

El dirigente centrista dirige duras críticas a Guerra

El líder del CDS, orgulloso de haber creado tensiones militares para traer la democracia

CAMILO VALDECANTOS, ENVIADO ESPECIAL, Sevilla
Adolfo Suárez, presidente del CDS, dijo ayer en Sevilla durante una comida-mitin: "Me siento orgulloso de haber creado tensiones con sectores de las Fuerzas Armadas por haber traído la libertad y la democracia, y porque era justo lo que hice". Suárez respondió con extraordinaria dureza a algunos ataques que el sábado le dirigió en Córdoba el vicepresidente del Gobierno, Alfonso Guerra. Suárez, animado por los resultados de las encuestas y jaleado con palmas por entusiastas seguidores sevillanos, acentuó aún más su ataque directo al partido socialista, olvidando por completo al resto de las formaciones políticas.

El líder del CDS respondió a tres acusaciones hechas por Guerra en Córdoba, según las cuales cuando los socialistas llegaron al poder España estaba en bancarrota, los embajadores españoles se arrodillaban ante los Gobiernos extranjeros y los terroristas se paseaban con las metralletas en la mano mientras los ciudadanos se escondían en los portales. También le había acusado de crear tensiones en las Fuerzas Armadas durante su etapa como presidente del Gobierno.

Suárez respondió que efectivamente creó "tensiones con sectores de las Fuerzas Armadas y eso es cierto", dijo, "por legalizar Comisiones Obreras y UGT, tensiones por legalizar el Partido Comunista de España, tensiones por construir la democracia española".

Suárez, con la voz ligeramente afectada por la afonía, se mostró especialmente animado por el resultado de las encuestas, hasta el

punto de comentar que, como están hechas bastantes días atrás, es seguro que a estas horas la distribución de escaños para el CDS es mucho más alta que lo hasta ahora publicado.

Adolfo Suárez concretó sus ataques en el presidente Felipe González. Insistió en varias ocasiones en que el jefe del Gobierno había manifestado en cierta ocasión que todo lo que Alfonso Guerra dice o hace se produce con su expreso consentimiento. Por ello, Suárez atribuye a Felipe González toda la responsabilidad de las declaraciones de su vicepresidente, y le respondió a él, personalmente, calificando a Guerra de "portavoz del señor González".

El líder del CDS acentuó ayer el recuerdo de su etapa como presidente del Gobierno, calificándola, directamente, de "excelente". Adolfo Suárez parece definitivamente convencido de que el asentamiento de su voto está en la franja del centro-izquierda.



JAVIER BAULUZ

Suárez apunta en Oviedo con una pistola imaginaria al referirse al 23-F